



国安っ子

学校だより

令和7年度6月号

西条市立国安小学校

R7.5.28

【学校の教育目標】 仲よく、強く、明るい 国安っ子の育成



笑顔の花が咲いた運動会

校長 黒河 典子

5月25日、運動会を開催することができました。開会式の挨拶で、私は、「児童の皆さんの『伸びた力』をこの運動場で力いっぱい出して、見に来てくださった人たちに感動を味わっていただきましょう。」と語り掛けました。そのとおり、国安っ子たちは、本当によく頑張り、「伸びた力」を精いっぱい出し切りました。彼らのすばらしい頑張り、私は何度も胸が熱くなりました。その中で、特に印象に残っていることを三つ挙げます。

一つ目は、国安っ子たちの「躍動感」です。特に、「ちえっこり玉入れ」「巻き起こせ！国安旋風！」「国安ソーラン 2025」は、たくましく、生き生きと活動していたすばらしい演技だったと思います。

二つ目は、「一体感」です。みんなが心と力を一つにして演技や応援をしていました。友達を精いっぱい応援する姿は実に美しく、輝いていました。

三つ目は、「一生懸命さ」です。たとえ負けていても、最後まで全力でやり抜いていました。とてもかっこよかったです。一生懸命に頑張ることが、かっこいいということを国安っ子たちが証明してくれました。

ご観覧の皆様から、「すばらしい運動会でしたよ。」「子どもたちと先生方の心が一つになっていることが伝わってきました。」「ダンスを見ていて涙が出てきました。」等、お褒めの言葉をいただきました。練習の段階から「国安っ子の心の中の伸びる苗木を大きな花として咲かせよう」と、私たちは意気込んでいました。今、振り返ってみると、児童と教師が一つになって絆を深めることで、みんなの笑顔の花が咲いた運動会になったと実感しています。「自ら学ぶ子」「心豊かな子」「たくましい子」を体現してくれた国安っ子と先生たちに感動と感謝です。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちの頑張りを温かい拍手で応援していただき、誠にありがとうございました。また、準備や後片付けのお手伝いをいただきましたこと、心から感謝申し上げます。

これからも、ご家庭で、運動会での国安っ子たちの頑張りに対する感想を語り掛けていただきたいと思います。皆様方からいただいた言葉は、長く子どもの記憶に残り、自尊感情を高めると言われています。今後の国安っ子たちの学習活動の原動力になるような言葉掛けをどうかお願い申し上げます。

6月の行事予定



3日(火) 委員会活動

4日(水) にこにこ集会

2年生がさつまいものつるをさします。(3時間目に行います。雨天が予測される場合、予定を早めさせていただきます。

集団下校(安全ボランティア対面式) 13:25 から対面式を行います。その後 14:15 から集団下校の予定です。

6日(金) 7日(土) 6年生修学旅行

10日(火) 校納金振替日 クラブ活動 PTA役員会 19:00~
救命救急法講習 19:30~ 体育館で行います。

12日(木) 5年生が田植えを行います。



16日(月) **集合写真撮影** なかよし遊び

17日(火) **航空写真撮影**

150周年記念の撮影になります。全校
みんなでそろって撮影できるように、
体調管理にご留意ください。



18日(水) 交通安全教室 9:15~11:05

20日(金) 親子活動1年生(2時間目:体育館でドッジボール)

5年生(3、4時間目:理科室でスライム実験)



給食試食会 12:00~ 授業参観 13:35~ 引き渡し訓練 14:50~



25日(水) 小児生活習慣病検査、貧血検査



6月から自由服登校
が始まります。動き
やすい服装のご準備
をお願いします。

令和7年度国安小学校PTA 定期総会議案書をご確認いただき、ありがとうございました。
132 家庭中 128 家庭のご提出があり、過半数の賛同をいただき、承認されました。
今年度も子どもたちのために、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

みんなが主役! 運動会

